

[https://www.estrepublicain.fr/culture-loisirs/2023/04/24/marine-delrue-manie-la-terre-pour-faire-des-poteries?utm\\_medium=Social&utm\\_source=Facebook#Echobox=1682333544](https://www.estrepublicain.fr/culture-loisirs/2023/04/24/marine-delrue-manie-la-terre-pour-faire-des-poteries?utm_medium=Social&utm_source=Facebook#Echobox=1682333544)

**Trémont-sur-Saulx**

## **Marine Delrue manie la terre pour faire des poteries**

Sa matière de prédilection ? Le grès, qui peut se décliner sous toutes les teintes et offre une malléabilité sans pareille. Installée dans la commune depuis 2020, Marine Delrue y a installé son atelier de poterie et propose à la vente ses créations, qui sont aussi exposées au village.

L'Est Républicain -



Marine Delrue dans son atelier de poterie. Photo DR

Installée au village depuis début 2020, originaire de Compiègne, Marine Delrue s'est lancée dans la création d'objets transmissibles qui traversent le temps.

Initialement orientée vers le commerce, son BTS en poche, elle suit une formation au CPIFAC de Velaine-en-Haye, structure renommée d'apprentissage aux arts céramiques.

Par la suite, elle crée en 2022 son entreprise Poppy Pottery, orientant ses créations dans les arts de la table et objets décoratifs. Grâce à son site internet, elle propose, à travers la France, ses objets à des décorateurs (notamment à La Bresse) ou à des gîtes (basés dans le Gers). Sinon, elle utilise le local Lylabroc, installé au cœur du village pour exposer ses créations. Pour ses réalisations, elle utilise principalement le grès, qu'elle décrit comme « une terre aux teintes infinies et très robuste, douce, irrégulière, lisse, chaude, froide, lourde ».

*MAJ le 24/04/2023*